

Urge a PAN, PRI y PRD ampliar difusión

## Pide Gálvez defender programas sociales

Exige candidata a líderes revirar ataques de Morena y López Obrador

MAYOLO LÓPEZ

A la mitad de la campaña, con el tiempo encima, Xó-chitl Gálvez se entrevistó ayer con los líderes nacionales del PAN, PRD y PRI para hacer un balance y apurar a las estructuras partidistas a difundir con amplitud la promesa de que se mantendrán los programas sociales.

La candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México recibió en el cuartel de campaña al panista Marko Cortés, al priista Alejandro Moreno y al perredista Jesús Zambrano, y luego, vía zoom, entró en contacto con jefes estatales y xochilovers.

La hidalguense pareció salir al paso de uno de los cuestionamientos que Palacio Nacional y Morena han propalado, y que sugiere que con ella en el Gobierno desaparecerían los programas sociales.

"Asegúrenle a las personas que los programas sociales están en la Constitución; ese es el rollo con Morena. Díganle que el PAN, el PRI y el PRD votaron a favor, que yo voté a favor para que estuvieran en la Constitución y que esos programas vienen de hace mucho tiempo", apremió.

Incisiva, Gálvez encargó a sus operadores prometer que "se queda el programa de Adultos Mayores, obviamente con medicamentos y con atención médica".

Una fuente que tuvo ac-

ceso al encuentro explicó que la senadora con licencia pidió "difundir ampliamente los programas sociales que va a implementar en su Gobierno y que vendrán a reforzar los ahora existentes".

Durante la encerrona se mostraron encuestas internas cuyos resultados refieren que hay una distancia de un dígito respecto a la morenista Claudia Sheinbaum, según se informó.

Otra fuente aseguró que también hubo un "cierre de filas" con la abanderada de la alianza opositora.

"Hubo mensajes motivacionales y la verdad, es que vamos muy bien", detalló.

De acuerdo con un comunicado del PAN, Xóchitl aseguró que los ataques de Morena en su contra obedecen al repunte de su candida-

tura en todo el País.

"Todo este ataque que hemos sufrido es porque Morena sabe la verdad. Nos estamos acercando, ustedes lo saben. El campo está abandonado, la gente del campo está enojada, no hay programas, ustedes lo saben", enfatizó.

"Necesito a los priistas convenciendo; necesito a los panistas, necesito a los perredistas, a los Xochilovers. Todos vamos a sacar adelante a este país, no podemos permitirnos que estos autoritarios y corruptos sigan en el gobierno, nos estamos jugando el futuro de México".

Marko Cortés dijo que viene un segundo momento en la campaña, tras el arranque de las contiendas municipales, y todos los candidatos de la alianza opositora salie-

ron a tocar puertas.

Moreno prometió que todas las estructuras de su partido trabajarán en lograr un voto parejo para candidaturas a la Presidencia, Senado, diputados federales, locales, alcaldías, regidurías y síndicos.

"(Xóchitl Gálvez) tiene grandes propuestas para la gente, en tanto que el Gobierno de Morena es un cínico y mentiroso que está perdiendo espacios de participación y de competencia, intentando generar una narrativa con promoción de encuestas 'patito'", afirmó.

Jesús Zambrano, líder del PRD, llamó a coordinar la campaña presidencial desde abajo, con las estructuras de las tres vertientes partidistas y con la aportación de los Xochilovers.





ó-

S

y i-a ll y a-ó

Reforma Sección: Nacional 2024-04-19 04:53:57

366 cm<sup>2</sup>

Página: 4

2/2



## ÓCHITL

## PRESIDENTA

CANDIDATA



Santiago Creel, el dirigente del PAN, Marko Cortés, la abanderada presidencial, Xóchitl Gálvez, el líder de PRI, Alejandro Moreno, y el perredista Jesús Zambrano después de una reunión.

